## En el día internacional para la erradicación de la pobreza...

## ...PON CARA A LO IN-VISIBLE

Querida/querido amiga/amigo:

Como en años anteriores, con ocasión del Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza, la Asociación de Comunidades cristianas Fe y Justicia juntamente con Servicio del Laicado, Centro pastoral BerriOna, Delegación diocesana de Migraciones, Unidad Pastoral Sta. Mª de Olárizu, Acción Católica, Cáritas,... te invitamos a la **celebración interreligiosa**, abierta a todas y todos los que anhelamos un mundo sin desequilibrios, donde todas las personas sean tratadas con absoluta justicia, equidad y respeto.

Este año, el lema es: "En el día internacional de lucha contra la pobreza **pon cara a lo in-visible".** 

Queremos hacernos conscientes de cuantas veces, nosotros mismos rechazamos con nuestras actitudes y acciones a las personas pobres (**aporofobia**) y de la necesidad de que no haya personas invisibilizadas o rechazadas por su situación de exclusión social.

Será el día **20 de Octubre de 2018, sábado, a las 17,30 horas** en los locales de la Parroquia de San Cristóbal de Vitoria-Gasteiz, calle Alberto Schommer nº 2.

¡Anímate! Porque somos mucho más fuertes cuando juntos derribamos muros y construimos puentes.

Te agradecemos que difundas la convocatoria y que invites a otras personas de tu entorno.

Un abrazo,

Comisión Organizadora

La Aporofobia es un atentado cotidiano contra la dignidad de las personas.

(Adela Cortina)













